



# Síntesis de medios

## 03 de diciembre de 2023

## **Primeras Planas**

Sobra un Gobernador... y falta candidato Trafican y venden fentanilo en la mita del país La vieja política nos descarriló: Samuel Samuel García deja candidatura; sigue caos político en NL Samuel se baja y MC arma plan b Basura sin freno Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Ingresan a "El Torito" a 86 conductores ebrios

En el Operativo Conduce sin Alcohol Decembrino, personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana remitió al Centro de Sanciones Administrativas a más de 80 personas que en estado de ebriedad conducían vehículos. La dependencia dirigida por el secretario **Pablo Vázquez Camacho** destacó que en el primer día del recién iniciado mes se realizaron, con apoyo de personal del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, un total de 17 mil 73 pruebas AlcosStop. <u>Uno más Uno</u>

### Motosicarios ejecutan al Betito Pensil en la Miguel Hidalgo

Un hombre fue ejecutado afuera de un predio ubicado en la calle Daniel Cabrera y Lago Nairobi, de colonia Reforma Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. Al parecerse el sujeto se dedicaba a la extorsión. Tras un seguimiento mediante cámaras, la **policía** detuvo al responsable de disparar en el cruce de las calles Matías Romero y Santa María, la colonia Santa María Malinalco, alcaldía Azcapotzalco. El Gráfico / La Prensa

#### Caen integrantes de la banda de El Picazo

Agentes de la Policía de Inteligencia e Investigación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron capturar a dos presuntos integrantes de la banda de "El Picazo", en la colonia Bramadero Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. Se les vincula con extorsión y narcomenudeo. La Fiscalía, en coordinación con elementos de la SSC, pertenecientes a la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales (UMOE), y de la Guardia Nacional, ejecutó una orden judicial librada por el Ministerio Público. La Prensa

### Vidas y sueños que Otis sepultó

Otis golpeó de lleno a Acapulco y afectó a toda su población, pero con los más pobres se ensañó: en colonias como Jardín Palmas, Ampliación Francisco Villa y 20 de Noviembre familias fueron sepultadas por aludes de lodo y piedras o arrastradas lejos de sus viviendas por inéditos arroyos causados por el huracán. Los equipos de rescate han encontrado bajo montañas de tierra los cuerpos de algunos. Otros no aparecen. En la búsqueda por mar se integró el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) de la Secretaría de Seguridad de la Ciudad de México. Proceso

## GCDMX y el IECM firman convenio de colaboración para el Proceso Electoral 2023 - 2024

El Gobierno de la Ciudad de México y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) celebraron una alianza en la que se comprometieron a apoyar en materia de seguridad al desarrollo de la jornada electoral del 2024. La SSC se hará cargo de la custodia de las oficinas centrales y de los órganos desconcentrados del IECM, así como del almacén de materiales electorales y de las casillas para votar. También, vigilará los traslados de la Lista Nominal de Electores, boletas, actas y diversa documentación electoral. La Crónica de Hoy





# Síntesis de medios

## 03 de diciembre de 2023

### Falso policía realizaba labores de tránsito

Uniformados adscritos a la Dirección General de Asuntos Internos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un falso policía que realizaba labores de tránsito en la avenida Héroes de Nacozari y la calle Miguel Domínguez, colonia Penitenciaría, alcaldía Venustiano Carranza. <u>La Prensa</u>

#### Hasta la policía le va al América

Un policía de la **SSC** ha logrado compaginar sus dos pasiones: el custodiar a la gente y el amor por el Club América. Excélsior

#### Manda a biker con ángeles

El conductor, de 40 años, de una camioneta blanca fue detenido por **policías** luego de atropellar una pareja que iba en moto por la colonia Los Ángeles, Iztapalapa. El motociclista sobrevivió fue llevado al hospital para ser atendido por una contusión en la cadera, pero la mujer que lo acompañaba murió al golpearse la cabeza. El Gráfico

¿A tu vehículo se lo llevaron al corralón? Puedes ubicarlo a través de la App Mi policía de la SSC. Reforma

#### Policiaco

#### Explosión por fuga de gas deja 2 muertos

Dos hombres resultaron muertos de forma repentina, tras una fuerte explosión ocurrida en una bodega ubicada en la colonia Industrial Vallejo, en la alcaldía Azcapotzalco. Una de las víctimas estaba esperando un Uber. Tras el hecho, elementos de la **SSC**, pertenecientes al sector Hormiga, arribaron al lugar y al notar la presencia de los cuerpos de los masculinos, bajaron de su unidad. En ese momento se dieron cuenta de que había una fuga de gas que persistía y solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia. La explosión generó una onda expansiva de 200 metros lineales y un posible radio de afectación de mil 500 metros. La Prensa / La Jornada / El Gráfico

#### iBoolas!

Vecinos del cruce de Ayocatitla y Temiximulco, en San Miguel Topilejo, en Tlalpan, descubrieron restos humanos tirados en un afluente, de 6 metros de ancho por 2 de profundidad. **Patrulleros del Sector Topilejo** confirmaron que se trataba de la mitad de un cuerpo y no pudieron localizar la otra parte. En el lugar del hallazgo se ubica una cámara del C2 Sur, contenido que analizan los investigadores policiales para para obtener mayor información respecto a los probables responsables. <u>El Gráfico</u>

## Biker suelta tiro a conductor

Rogelio, fue baleado por un motociclista al conducir en sentido contrario en la alcaldía Gustavo A. Madero. Cerca de las 20:30 horas del viernes, el conductor del auto tuvo un altercado con un motociclista mientras circulaba por la calle Eva Sámano de López Mateos, esquina con David Berlanga, en la colonia Ampliación Gabriel Hernández. De acuerdo con la descripción de la víctima, el agresor tenía puesto un casco de color blanco viajaba en una moto roja con negro. El Gráfico





# Síntesis de medios

## 03 de diciembre de 2023

#### Sistema Penitenciario

#### INE busca que presos puedan ver los debates presidenciales

El Instituto Nacional Electoral (INE) solicitará a las autoridades penitenciarias que los tres debates presidenciales sean transmitidos en las cárceles del país, con el fin de lograr una mayor participación de las 92 mil personas que aguardan una sentencia y que en 2024 podrán sufragar, por primera vez, para elegir presidente. "Con independencia de lo que al interior de los centros penitenciarios ocurra respecto de la posibilidad de ver televisión y escuchar radio, nosotros, por ejemplo, buscaríamos que al menos los debates presidenciales pudieran ser vistos al interior de las penitencia rías", comentó el consejero Martín Faz Mora, presidente de la Comisión de Organización Electoral del INE; explicó que para transmitir los debates presidenciales en las cárceles requieren del aval de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), que encabeza Rosa Icela Rodríguez. La Prensa / El Sol de México

#### **Imagen Destacada**



